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耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
いらっしゃい葛巻推進課  広聴広報係　☎ 66-2111 内線 235
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希ちゃん 佐々木  弦
げん

くん
（２歳 10 カ月・新町）

祐紀さん・香奈子さん 次女
（３歳２カ月・小田）

尚樹さん・聡美さん 長男

　いつもマイペースな「さっちゃ
ん」。体を動かすことが好きで、家
の中では高い所からジャンプして遊
んでいます。お菓子をお姉ちゃんに
持っていってくれたり、自分のお菓
子をみんなに分けてくれたりと優し
い性格です。みんなに平等に優しく、
周りを考えて行動できる子に育って
ほしいです。　　　　　 　　香奈子 

　常に元気いっぱいの「弦ちゃん」。
車が好きで、その中でもマツダの

「CX-5」が特に好き。また、英語に
興味があり、12月からは英会話教室
に通い始めました。家ではおもちゃ
を使って楽しく英語を勉強していま
す。勉強も頑張りながら、友達をた
くさんつくって、元気で活発な子に
育ってほしいです。 　　　　　尚樹
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上路 功さん

（83歳・泉田）

のんびり旅行をしたいです
◆勤め先は？
　４月から学校の事務員として勤務して
います。経理などを担当しているので、間
違いがないように注意しながら、滞りな
く進められるように心掛けています。
◆自分の性格は？
　友達には「しっかりしてそうだけど、意
外とおおざっぱだね」と言われます。　
◆趣味・特技は？
　旅行をすることが好きで、学生の頃か
ら一人で国内旅行をしています。京都が
一番好きで、歴史のあるお寺や神社を巡っ
て御朱印集めをすることが好きです。
◆今、一番したいことは？
　三陸鉄道のこたつ列車に乗りながら、の
んびりした旅行をしたいです。
◆理想の男性像は？
　器が大きくて、趣味が合う人。一緒に
楽しんでくれる人がいいですね。　
◆将来の夢は？
　旅行が好きなので、47都道府県のカフェ
とラーメン屋さんを巡るのが夢です。
◆最後にひと言
　紫波町出身です。くずまき高原牛乳が
大好きで、毎日飲んでいます。これから
もっと葛巻町を満喫したいです。
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　「
庭
は
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を
建
て
る
時
に
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で
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え
て

造
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し
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と
功
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。
約
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め
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㈱
高
宮
商
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定
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を
育
て
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め
ま
し
た
。
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健
康
の
秘ひ
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つ訣

は
、
規
則
正
し
い
生
活
を
す

る
こ
と
。
退
職
後
も
、
生
活
リ
ズ
ム
は
変
え

て
い
な
い
そ
う
で
す
。「
昔
や
っ
て
い
た
ス

キ
ー
な
ど
も
体
力
が
あ
れ
ば
ま
だ
や
り
た
い

で
す
」
と
ほ
ほ
笑
ん
で
話
す
功
さ
ん
で
し
た
。

更生保護活動に功績
辰柳さんが法務大臣表彰を受賞

非行防止の啓発活動などを行っています。辰柳さんはこれま
での長年の経験から「一度、刑務所に入ると信用を取り戻す
のはとても大変です。しかし、どんな状況でも、親は子をか
ばおうとし、その思いは計り知れません」と日頃からの家族
への思いやりの心が非行や犯罪を抑制し、社会の理解が立ち
直りの助けになると話していました。

　平成15年から保護司として、犯
罪を犯したり非行に走った人の立
ち直りを支援をしてきた辰柳敬一
さんが、法務大臣表彰を受賞され
ました。
　辰柳さんは、罪を犯し保護観察
を受けている人の生活状況を把握
し社会復帰を支えながら、町更生
保護推進協議会会長（平成23年～
同30年）として同女性の会の会員
らとともに町内の中学校を訪問し、

辰柳  敬一さん
（75 歳、栗山）

　12月11日、金ヶ崎町でドローンスクールを運営する真柴
商会㈱から、町に超小型高性能カメラ搭載のドローンを寄贈
いただきました。
　同社は、ドローンの普及による地域の発展と農業や測量な
どさまざまな事業への利活用に役立ててもらおうと、県内す
べての市町村に寄贈を行っています。鈴木重男町長は「生活
に密着したドローンの実用化に向けた提案もお待ちしていま
す」と、すでに農薬散布や測量など労働力の省力化に実績の
あるドローンの新たな可能性に期待していました。
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。
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Ｃ
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。
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名
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